

- plusieurs autres économies, dont l'Indonésie, la Corée et la Thaïlande, ont consenti des efforts impressionnants pour renforcer et restructurer leurs secteurs des entreprises et leurs secteurs financiers respectifs.
5. En Chine, les taux d'intérêt ont été assouplis et un programme budgétaire expansionniste est mis en œuvre pour stimuler davantage la croissance économique. Le maintien du taux de change du renminbi fournit un point d'ancrage important pour asseoir la stabilité financière de la région.
6. Au cours des dernières semaines, ces développements ont été renforcés par :
- la baisse des taux d'intérêt à court terme dans plusieurs économies industrialisées;
  - le fait que le Japon consacre des ressources publiques importantes au renforcement de son système financier. Les autorités ont expliqué clairement qu'à leurs yeux, l'action rapide, efficace et essentielle dans le secteur bancaire, y compris la recapitalisation des banques, dans des conditions appropriées, sera menée comme une question urgente. Cette action, ainsi que la relance soutenue de la demande intérieure, est essentielle au rétablissement de la confiance du marché et à la reprise de la croissance, non seulement au Japon, mais dans toute l'Asie;
  - les progrès réalisés en vue de doter le Fonds monétaire international (FMI) de plus de moyens;
  - la décision du G-7 de soutenir la création d'un nouveau mécanisme du FMI destiné à empêcher la contagion en fournissant, à titre de précaution, une ligne de crédit aux économies qui adoptent des politiques saines appuyées par le Fonds.
7. Cependant, il reste des défis de taille à relever et c'est pourquoi **nous sommes déterminés à poursuivre une stratégie de croissance mettant l'accent sur la coopération**, qui présente les dimensions suivantes :
- des politiques macroéconomiques prudentes axées sur la croissance et répondant aux besoins particuliers de chacune de nos économies;
  - une aide financière prolongée de la communauté internationale afin de créer des emplois et de renforcer les filets de sécurité sociale destinés à protéger les pauvres et les populations vulnérables;